

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

DIFFICILE À VIVRE

Par Profil supprimé Posté le 7/02/2017 à 22:03

Mon mari se dit épicurien.

Je le défini comme malade alcoolique.

J'ai malheureusement déjà côtoyer cette maladie avec ma mère qui en est morte ainsi que mon grand père.

Sans oublier beaucoup d'autres proches.

Je reste un être humain et j'apprécie les bonnes choses pour le plaisir et quand j'en ai les moyens.

L'homme que j'aime, qui partage ma vie voit les choses autrement depuis 2 années et encore plus différemment depuis cette été qu'il sait qu'il est diabétique.

Pour lui la vie est courte donc il faut en profiter même si la santé ne le permet pas forcément et encore moins le porte monnaie.

Il travaille donc il fait ce qu'il veut de son fric.

Je travaille je dois payer les charges, me priver et priver mes filles et la sien (3 filles aucunes ensemble).

Il trouve toujours une bonne raison pour ouvrir une bouteille et pour prouver qu'il est un homme responsable il laisse l'équivalent d'un verre pour le repas suivant. Vive la bonne conscience.

Son comportement donne l'impression de se dedoubler.

A la fois joyeux et immature puis triste et se prend pour le roi du monde.

Les enfants ne comprennent pas et moi je ne sais quelle comportement adopté.

Si seulement la communication était possible.

Je garde espoir pour l'instant qu'il prenne conscience de la situation.

Sur d'une chose, ma patience a des limites et je protégerai ainsi que mes filles. Avec le regret de ne pouvoir rien faire pour lui et sa fille que j'adore.

Je sais que mon histoire est similaire à tant d'autre.

J'espère surtout qu'il sera lu également par ceux qui souhaitent passer le cap de l'acceptation de cette maladie difficile et maligne.

Car sachez tous que la vie est pourrie dans beaucoup de domaines mais quil y a également, je dirai même plus de belles choses à vivre quand on s'en donne la peine même avec peu de moyens.